

## Alumnos del CIFP Valle de Elda visitan el Hospital

12/04/2018



Un grupo de alumnos del primer curso del ciclo de Atención a Personas en Situación de Dependencia del CIFP Valle de Elda visitaron el pasado martes el Hospital General Universitario de Elda. Los alumnos estaban acompañados de las profesoras Marta Beltran y Ruth Marín, en una actividad que forma parte de las prácticas del módulo de Atención Higiénica. La directora de Enfermería y la subdirectora médica del departamento

recibieron a alumnos y profesoras, mientras que la supervisora del área Quirúrgica y de Esterilización, Beatriz Pérez Requena, y la enfermera Jessica Alemañ les acompañaron y explicaron el **funcionamiento de la unidad para conocer de primera mano cómo se realiza todo el proceso de esterilización de los distintos materiales e instrumentales**, así como los controles físicos, químicos y biológicos que se realizan.